



Muerte de una sonda en Mercurio

La NASA estrellará el 'Messenger' tras 11 años de servicio **PÁGINA 34**



Canciones de hielo y fuego en España

La muestra oficial de la serie 'Juego de Tronos' llega a Madrid **PÁGINAS 38 Y 39**

Rajoy despeja las dudas sobre su candidatura y pide confiar en él

El presidente sugiere que su futuro no está vinculado al resultado de las municipales

JAVIER CASQUEIRO
Madrid

Mariano Rajoy quiso despejar ayer cualquier duda sobre su candidatura para las elecciones generales que convocará para finales de año. "Sí, quiero ser el candidato; confíen en mí, les irá bien", dijo en un desayuno informativo en Madrid el mismo día en que

EL PAÍS publicaba que algunos líderes regionales de su partido creen que una gran derrota en las municipales y autonómicas del 24 de mayo podría llevar al partido a una "reflexión" sobre un posible cambio de cartel. Rajoy añá-

dió que no piensa variar de estrategias ni en el Gobierno ni en el partido, ni ahora ni después de los comicios locales; pase lo que pase, aunque se obtenga un mal resultado. El objetivo de su equipo es convencer al electorado, al

desencantado y a otros votantes, de que España está saliendo bien de la crisis, está mucho mejor que hace tres años y solo con el PP tiene la seguridad de continuar con la recuperación. Por eso aumentó las previsiones de crecimiento del país al 2,9%, cuatro décimas por encima de lo que estima el FMI. **PÁGINA 12**

La fiscalía cree probada la caja b del PP pero no le atribuye delito fiscal

PÁGINAS 10 Y 11

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Grecia aparta a Varoufakis del primer plano del diálogo con Europa

Tsipras considera un fracaso su negociación con el Eurogrupo

MARÍA A. SÁNCHEZ-VALLEJO
Madrid

El primer ministro griego, Alexis Tsipras, dio ayer un golpe de timón en las negociaciones con la Unión Europea y la troika marginando a su polémico ministro de Finanzas, Yanis Varoufakis. Este cosechó fuertes críticas en la última reunión del Eurogrupo por el punto muerto en que se halla el diálogo de Atenas con sus acreedores. **PÁGINA 7**

En busca de inmigrantes a la deriva en el Mediterráneo

REPORTAJE

Manuel Altozano

"¡Hay una persona viva!". Los tripulantes de un avión italiano que sobrevuela el Mediterráneo en busca de barcos con inmigrantes pudieron salvar la semana pasada a uno del naufragio en el que murieron 800 personas. EL PAÍS acompaña a los soldados en una misión de vigilancia. **PÁGINA 6**



Un asistente al desayuno informativo de Mariano Rajoy, ayer en Madrid, mueve una silla durante la intervención del presidente. /SAMUEL SÁNCHEZ

Katmandú es una gran tienda de campaña en medio de las ruinas

La enviada de EL PAÍS relata el drama en la capital de Nepal

MACARENA VIDAL LIY, **Katmandú**
ENVIADA ESPECIAL

Miles de vecinos de Katmandú acampan en improvisados refugios en los parques de la ciudad porque se han quedado sin hogar, temen que sus viviendas se derrumben por las réplicas del seísmo o tienen demasiado miedo para quedarse bajo techo.

"Mi madre, mi hermana mayor y yo llevamos aquí desde el sábado", explicaba ayer Monika Kharrel, de 16 años, en uno de los principales parques de la ciudad. Los muertos causados por el gran terremoto superan los 4.000, según las autoridades. El Ejército ha empezado a repartir comida básica y tiendas de campaña mientras, poco a poco, va

llegando ayuda desde China, India, Estados Unidos y otros países. El aeropuerto internacional, antiguo y pequeño, está al borde del colapso y abarrotado de personas que quieren huir. España busca a 117 compatriotas en Nepal. Los localizados serán repatriados en un avión fletado por Exteriores. **PÁGINAS 2 A 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

idealista